

Proyek Polder Molor Bikin Macet Jalan TB Simatupang

JAKARTA (IM) - Proyek pembangunan polder di wilayah Jalan TB Simatupang dan Tanjung Barat Kota Jakarta Selatan yang molor yang seharusnya rampung, pada Februari 2024 lalu namun hingga April 2024 belum juga selesai, menimbulkan kemacetan parah hingga dikeluhkan warga.

Mendengar keluhan tersebut, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono bakal mengecek penyebab proyek molor dan kemacetan parah.

"Gini, gini, saya minggu ini mau gecek ke Kelapa Gading, kemudian ke Tanjung Barat saya mau gecek juga," ujar Heru Budi kepada awak media di Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (2/4).

Pembangunan polder atau kolam retensi dimaksudkan untuk menanggulangi banjir. Namun proyek tersebut tidak kunjung selesai dan mengakibatkan kemacetan lalu lintas yang sangat parah. Meskipun demikian Heru Budi Hartono tidak menjelaskan secara terperinci kapan pengecekan ke lapangan bakal dilakukan.

Heru Budi hanya menegaskan bahwa pengecekan akan dilakukan lantaran proyek tersebut kerap dikeluhkan pengendara karena mengakibatkan kemacetan.

"Iya nanti akan saya cek," kata Heru Budi lagi kepada awak media.

Proses pembangunan proyek polder di Gandaria City dan Tanjung Barat diketahui dilaksanakan oleh Dinas Sumber Daya Air DKI Jakarta.

Pembangunan proyek kolam retensi di wilayah TB Simatupang disebut bakal berlangsung sampai 15 Desember 2024.

Namun, target penyelesaian kemudian mundur menjadi akhir Maret 2024 dan kembali bergeser awal April 2024.

Pengerjaan polder di area Gandaria City berlokasi di Jalan Arteri Pondok Indah. Sedangkan Tanjung Barat, mencakup Jalan Lenteng Agung Raya, Jalan Nangka Raya, dan Jalan TB Simatupang. Selain itu adapula proyek pengerjaan LRT Jakarta di Jalan Pramuka membuat jalur jalan sempit dan kerap menyebabkan kemacetan parah khususnya pada jam berangkat kantor di pagi hari. ● yan

4|Metropolis

IDN/ANTARA



MUDIK MOTOR GRATIS LEBARAN 2024

Pekerja memasukkan sepeda motor milik pribadi peserta program mudik motor gratis (Motis) Lebaran 2024 ke dalam gerbong kereta api di kawasan Stasiun Jakarta Gudang, Kampung Bandan, Jakarta, Selasa (2/4). Ditjen Perkeretaapian Kementerian Perhubungan menyediakan kuota untuk mudik motor gratis (Motis) sebanyak 12.180 unit sepeda motor yang dibangkitkan mulai 2-8 April 2024, sedangkan angkutan balik Motis mulai 13-19 April 2024.

Heru Budi Curhat Soal Beban Berat Jadi Pj Gubernur DKI

Tingkat inflasi di DKI Jakarta selalu menjadi sorotan lantaran inflasi Jakarta memiliki kontribusi 27 persen dari nilai inflasi nasional. Artinya, peran Jakarta dalam pengendalian inflasi nasional sangatlah besar. Karena itu, Pemprov DKI Jakarta terus berupaya untuk melakukan program ketahanan pangan.

JAKARTA (IM) - Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Agus Harimurti Yudhoyono atau AHY berkunjung ke Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (2/4). Kunjungan AHY adalah untuk mendeklarasikan Jakarta Selatan sebagai kota lengkap, menyusul Jakarta Utara, Jakarta Barat, dan Jakarta Pusat.

Kunjungan AHY ke Balai Kota DKI Jakarta itu disambut langsung oleh Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono. Heru juga menunjukkan berbagai hasil dam program kerjanya kepada AHY, yang juga merupakan ketua umum Partai Demokrat itu.

"Kalau di DKI itu bebannya berat, Pak. Inflasi sedikit

dahal cepet surut," kata dia di hadapan AHY dan para hadirin di Balai Agung, Balai Kota DKI Jakarta, Selasa siang. Menurut dia, tingkat inflasi di DKI Jakarta selalu menjadi sorotan lantaran inflasi Jakarta memiliki kontribusi 27 persen dari nilai inflasi nasional. Artinya, peran Jakarta dalam pengendalian inflasi nasional sangatlah besar.

Karena itu, Pemprov DKI Jakarta terus berupaya untuk melakukan program ketahanan pangan. Ketika program ketahanan pangan berhasil, beban inflasi di DKI Jakarta akan berkurang. Tak hanya masalah inflasi, Heru juga menyebutkan masalah lainnya di Jakarta, seperti banjir. Padahal, banjir yang terjadi sangatlah terkendali, tapi seolah terjadi bencana besar. "Banjir semata kaki, ribut. Pa-

La mengaku tetap senang memikul beban itu sebagai Pj Gubernur DKI Jakarta. Pasalnya, di balik sorotan dan keributan saat ada masalah di Jakarta, ada orang-orang yang sayang

dengan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta.

"Itu beban-beban yang saya senang saja. Berarti yang memviralkan itu adalah yang sayang dengan Pemda DKI," kata dia. ● yan

Tina Toon Desak Pemprov DKI Perbarui Fitur Pantau Banjir di Aplikasi Jaki

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi A DPRD Provinsi DKI Jakarta, Agustina Hermanto atau Tina Toon mendesak Pemerintah Provinsi DKI Jakarta memperbaharui fitur pantau banjir di aplikasi Jakarta Kini (Jaki) sebagai upaya mitigasi bencana.

"Sampai sekarang itu pintu air terbaru 2021, ada pompa yang terbaru 2024 tapi pada Maret, sedangkan hari ini sudah April," kata Tina Toon di Gedung DPRD DKI Jakarta, Selasa (2/4).

Tina menilai fitur tersebut seharusnya memudahkan warga mengakses informasi banjir dan genangan di Jakarta.

Dia mengaku banyak menerima keluhan warga yang sulit mendapatkan info terkait data pintu air, pos pengamatan, pompa air, dan wilayah terdampak banjir.

Seharusnya, kata dia, masyarakat bisa melihat di fitur pantau banjir lantaran

informasi tersebut harusnya selalu diperbarui setiap jam dan dimonitor secara nyata (realtime).

Menurut dia, informasi pada fitur itu sangat diperlukan warga untuk bersiaga apabila pintu air menunjukkan ketinggian permukaan air yang harus diwaspadai saat hujan lebat mengguyur Jakarta.

"Warga butuh informasi hal-hal sedemikian, misalnya pintu air naik berarti siaga banjir," ujar politisi yang merupakan mantan penyanyi cilik itu.

Aplikasi Jaki merupakan aplikasi yang menyediakan layanan satu pintu untuk membantu keseharian warga dalam menikmati fitur layanan dan informasi hingga

melapor kondisi fasilitas umum serta layanan publik di Jakarta. Salah satunya terdapat fitur pantau banjir yang menginformasikan lokasi titik banjir dan tinggi muka air di berbagai aliran sungai di Jakarta. ● yan

Heru Budi Perintahkan Kadisdik Cabut KJP dan KJMU Pelaku Tawuran

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan menindak tegas pelajar atau mahasiswa yang melakukan aksi tawuran. Salah satu sanksi yang akan diberikan adalah pencabutan bantuan sosial pendidikan, apabila pelaku merupakan penerima program Kartu Jakarta Pintar (KJP) atau Kartu Jakarta Mahasiswa Unggul (KJMU).

Aksi tawuran saat bulan ramadan masih terus terjadi di berbagai wilayah, termasuk di DKI Jakarta.

Tawuran yang dilakukan oleh mayoritas pelajar itu bisa dikatakan sudah menjadi hal yang lumrah.

Tak jarang tawuran menyebabkan nyawa melayang. Para pelaku tawuran dalam aksinya biasanya menggunakan senjata tajam seperti celurit hingga golok.

Mirisnya, tawuran antar kelompok tersebut kebanyakan dilakukan oleh remaja tanggung seperti pelajar. Mereka tawuran hanya untuk mencari eksistensi.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta tak mentolerir para pelaku tawuran, meski mereka berstatus pelajar.

Pasalnya, tawuran sangat meresahkan masyarakat, karena kerap berdampak ke warga sekitar yang menjadi lokasi tawuran.

Untuk itu, Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan akan mencabut Kartu Jakarta Pintar (KJP) pelajar yang terlibat tawuran.

"Jadi saya menyampaikan kepada pejabat terkait, DKI koordinasi dengan Polres setempat untuk

meminta nama-nama dan bukti-bukti dia tawuran dan sesuai dengan aturannya KJP-nya ya dicabut," tegas Heru kepada wartawan, Selasa (2/4).

"Keman ada di Kemayoran itu, tawuran. Saya minta kepada Dinas Pendidikan dan Trantib (Satpol PP) untuk dicabut KJP-nya. Kalau dia mahasiswa, dicabut KJMU," kata Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, di Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (2/4).

La menegaskan masyarakat dapat menjaga ketertiban selama momen Ramadhan. "Kami bersama Polda dan Kodam akan melakukan tindakan tegas terhadap itu," kata dia.

Diberitakan, Polres Metro Jakarta Pusat menangkap 14 orang remaja yang melakukan konvoi berkedok bagi-bagi takjil di Jalan Angkasa, Kemayoran, Jakarta Pusat, pada Senin (1/4). Pasalnya, belasan remaja itu kedapatan membawa benda dan petasan, alih-alih membawa makanan.

Sebelumnya, aksi tawuran dilaporkan terjadi di Jalan Kramat Raya, Jakarta Pusat, pada Sabtu (30/1). Diketahui, aksi itu terjadi setelah adanya sekelompok pemuda yang sedang melaksanakan kegiatan berpuasa.

Aparat kepolisian dilaporkan telah mengamankan enam orang, yaitu satu orang perempuan dan lima orang laki-laki, akibat aksi tersebut. Selain itu, polisi juga menyita sejumlah barang bukti berupa petasan, bendera, dan sejumlah sepeda motor. ● yan

BPN Kota Depok Mantapkan 6 Area Perubahan Menuju Zona Integritas



Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan menyapa dan memberikan pengarahan kepada warga di ruang loket pelayanan Kantor Pertanahan Kota Depok.

DEPOK (IM) - Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kota Depok terus memantapkan enam area perubahan dalam rangka membangun Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WKB) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).

Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan, usai rapat koordinasi dengan Inspektori Jenderal Kementerian ATR/BPN, menegaskan pentingnya implementasi keenam area utama ZI tersebut oleh seluruh ketua Pokja ZI Kantor Pertanahan Kota Depok.

"Temukan risiko utama yang berdampak paling besar terhadap integritas dan kredibilitas, selanjutnya bangun pengendalian untuk mitigasi risiko dan merumuskan inovasi yang tepat untuk mempercepat aktivitas pengendalian," tegas Indra Gunawan, Selasa (2/4).

Adapun keenam area perubahan tersebut meliputi: 1. Manajemen perubahan 2. Penataan tata laksana 3. Penataan manajemen SDM

4. Penguatan akuntabilitas 5. Penguatan pengawasan dan 6. Pelayanan publik.

Indra meminta jajarannya untuk memahami, apa yang menjadi kinerja atau layanan utama unit.

"Pastikan bahwa hasil kinerja (layanan) utama dari unit tersebut mampu berkontribusi atas capaian kinerja organisasi," paparnya.

Indra menambahkan, saat ini keterbukaan publik terhadap kinerja organisasi mengarah pada nilai integritas.

"Kita dituntut mampu menjaga marwah besar Kementerian ATR BPN sebagai pelayan publik, mampu berubah ke arah yang lebih baik. Terbuka, transparan di tengah sistem pemerintahan berbasis elektronik (SPBE) yang terintegrasi," jelas Indra.

Melalui pembangunan ZI dan transformasi digital, Indra berharap BPN Kota Depok dapat memberikan nilai manfaat lebih bagi kesejahteraan masyarakat.

BPN Kota Depok berkomitmen untuk mewujudkan birokrasi yang bersih dan

melayani melalui pembangunan Zona Integritas diikuti dengan penandatanganan Pakta Integritas oleh seluruh pegawai sebagai wujud komitmen bersama.

"Melalui ZI, kami ingin memberikan pelayanan publik yang prima kepada masyarakat Kota Depok tanpa pungli dan gratifikasi," kata Indra Gunawan.

Tiga Manfaat Zona Integritas:

1. Masyarakat mendapatkan pelayanan publik yang prima, bebas pungli, dan gratifikasi.

2. Pegawai BPN memiliki budaya kerja yang berintegritas, akuntabel, dan transparan.

3. Pemerintah meningkatkan kepercayaan publik terhadap pemerintah.

"Pembangunan ZI menuju WKB/WBBM merupakan langkah nyata BPN Kota Depok dalam mewujudkan birokrasi yang bersih dan melayani. Kami berharap masyarakat Kota Depok mendukung ikhtiar ini," pungkas Indra Gunawan. ● ber

Pemrov DKI Diminta Antisipasi Penimbunan Bahan Pokok

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta diminta untuk mengantisipasi terjadinya penimbunan bahan pokok, menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah.

Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta, Boyke Hasiholan Simanjuntak mengungkapkan, antisipasi perlu dilakukan bersamaan dengan upaya pengendalian kenaikan harga di pasaran.

"Harus ada pencegahan supaya jangan sampai ada kejadian penumpukan-penumpukan atau penimbunan kebutuhan pangan masyarakat Jakarta jelang lebaran. Jangan sampai terjadi hal seperti itu," ujar Boyke dalam keterangannya, Selasa (2/4).

Menurut Boyke, Pemprov DKI Jakarta sudah harus menyiapkan rencana antisipasi, di tengah meningkatnya permintaan bahan pokok menjelang Lebaran.

"Bila perlu siapkan skenario operasi pasar (OP) karena itu kebutuhan pokok jelang lebaran jangan sampai kebutuhan-kebutuhan itu tidak tersedia saat lebaran nanti," kata Boyke.

Diberitakan sebelumnya, Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) DKI Jakarta memastikan ketersediaan pangan, termasuk beras, di Ibu Kota masih aman untuk selama Ramadhan hingga Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah.

Kepala Dinas KPKP DKI Jakarta, Suharni menjelaskan, ketersediaan beras di Pasar Induk Beras Cipinang, Jakarta Timur dan PT Food Station Tjipinang Jaya sebanyak 46.237 ton. Stok beras itu disebut berada di atas batas aman kecukupan yang selama ini pada angka 30.000 ton per hari di Pasar Induk Beras Cipinang.

"Sedangkan ketersediaan beras di Bulog Kanwil DKI Jakarta berkisar 14.882 ton," kata dia.

Selain itu, Suharni memastikan untuk ketersediaan komoditas hortikultura berupa aneka cabai dan bawang serta pangan hewani, yakni daging sapi, daging ayam ras, dan telur ayam, juga dalam kondisi cukup.

"Itu berdasarkan laporan dari Pasar Induk Kramatjati (PIKJ), BUMD pangan dan Bulog Kanwil DKI Jakarta," kata Suharni. ● yan

Heru Budi: Panen Raya di Jaktim Bisa Jadi Contoh Wilayah Lain

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menghadiri kegiatan panen raya pertanian, perternakan dan perikanan di kawasan Cipayung, Jakarta Timur pada Selasa (2/4) pagi.

Kegiatan ini disebut dilakukan secara serentak di setiap kecamatan wilayah Jakarta Timur, yang dipantau secara daring.

Dari pengamatan di lokasi, Heru Budi tiba sekitar pukul 08.11 WIB. Ia mengenaikan kemeja lengan panjang berwarna krem dan celana warna hitam.

Heru tiba dengan didampingi Wali Kota Jakarta Timur, M Anwar dan Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (KPKP) DKI Jakarta, Siharini Eliawati. Mantan Wali Kota Jakarta Utara ini kemudian menyapa ibu-ibu PKK dan Dasawisma Jakarta Timur yang menyambut kedatangannya.

Dalam kesempatan itu, Heru Budi langsung menuju area panggung. Ia menyapa warga di kecamatan lain di Jakarta Timur yang juga sedang

melakukan kegiatan panen.

Heru menyapa warga secara daring. Ia lalu menyatakan bahwa kegiatan panen raya yang dilakukan semua kecamatan di Jakarta Timur itu dapat dicontoh wilayah lain. "Ini (panen raya) bisa menjadi contoh wilayah lain. Jakarta selatan dan Jakarta Barat.

Di Jakarta Barat sebenarnya juga sudah banyak juga (lahan dimanfaatkan untuk menanam)," kata Heru. Setelahnya, Heru pun memantau panen raya di beberapa kecamatan wilayah Jakarta Timur melalui daring. Ia berinteraksi dengan setiap camat. ● yan

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham tertanggal 27 Maret 2024 yang telah dinyatakan dalam akta nomor 16 tertanggal 27 Maret 2024, dibuat dihadapan KIRANA WYMNIRVA WILAMARTA, SH., LL.M., Notaris di Jakarta, Para Pemegang Saham PT ALPHABET DELTA VENTURA, Modal Dasar Perseroan, yang semula sebesar Rp. 200.000.000,- (dua ratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp. 40.000.000.000,- (empat puluh miliar Rupiah), serta Modal Disorot dan Modal Ditepatkan Perseroan, yang semula sebesar Rp. 100.000.000,- (seratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp. 40.000.000.000,- (empat puluh miliar Rupiah), yang penyetorannya sebagian dilakukan dengan cara mengkompensasikan tagihan para pemegang saham terhadap Perseroan.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 6 Peraturan Pemerintah nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat dikompensasikan sebagai setoran saham Jakarta, 3 April 2024. PT ALPHABET DELTA VENTURA Direksi